

VTB legt Grundstein für eine Jugendabteilung Volleyball

Varel. Pünktlich zum 150-jährigen Bestehen des Vereins versucht die Abteilung Volleyball des Vareler Turnerbundes eine Jugendabteilung für Volleyball anzustoßen. Für Abteilungs-sprecher Christian Jünger ist dieser Schritt unbedingt nötig:

„Für Vereine unserer Größenordnung, die sich keine Spieler aus anderen Vereinen verpflichten wollen (und können), um sportliche Ziele anzusteuern, ist der Unterbau mit gut ausgebildeten VolleyballerInnen geradezu überlebenswichtig. Daher ha-

ben wir einen Termin eingerichtet, bei dem zwei qualifizierte Trainer interessierte Jugendliche ab dem 10. Lebensjahr an die Techniken und Spielweisen dieser anspruchsvolle Mannschaftssportart heranführen wollen.“ Ziel des Trainings ist, neben der Vermittlung von Spaß, Technik und dem Mannschaftserlebnis auch die Nachwuchsförderung für die zuletzt recht erfolgreichen Damen- und Herrenmannschaften des VTB, die beide am Spielbetrieb der Bezirksliga teilnahmen. Die Damen verpassten in der vor kurzem abgelaufenen Spielzeit nur knapp die Aufstiegschance, die Herren dagegen „reparierten“ den Abstiegsunfall der Vorsaison und schafften unbesiegt die Rückkehr in die Landesliga. In beiden Mannschaften stehen übrigens SpielerInnen, die aus dem vorherigen, unter anderem von Diedel Klöver und Dieter Staritz angeschobenen Versuch der Nachwuchsförderung „hängen geblieben“ sind.

Als fester Termin wurde der Mittwoch von 17 bis 18.30 Uhr festgelegt. Das erste Training

für die nächste VTB-Volleyballgeneration fand bereits direkt nach Ostern statt. Gespielt wird in der Sporthalle Arngaster Straße. Für Rückfragen stehen die zukünftigen Trainer Hannes Schulz und Sebastian Wosnitza unter ☎ 0174/6226990 oder über die Homepage des VTB, Abteilung Volleyball zur Verfügung. Bei entsprechender Resonanz sind für die Wochen bis zu den Sommerferien, neben dem Training, noch verschiedene Aktionen, wie zum Beispiel ein „Ausflug“ zum Beach-Volleyball, geplant, die das Trainingsgeschehen auflockern sollen. Außerdem beteiligt sich der VTB-Volleyball mit einem Angebot an der Ferienpassaktion der Stadt Varel. Der Grundstein ist gelegt, jetzt müssen noch die Interessenten kommen, um den Aufbau einer Jugendabteilung Volleyball beim VTB voranzutreiben.

